

Produkt-Umstellung und -Verbesserung: Kalibrier-Kits und -Komponenten

Rosenberger hat das komplette Portfolio an Kalibrier-Kits und -Komponenten bezüglich Design, elektrischer Spezifikation und insbesondere der Kalibrierung und deren Dokumentation (Papier, USB-Sticks) grundlegend überarbeitet.

Das Rosenberger-Kalibrierlabor bietet zwei Arten von Kalibrierung - die "Factory-Kalibrierung" und die akkreditierte Kalibrierung.

Jedes Kalibrier-Kit erhält ein Kalibrier-Zertifikat; Messergebnisse, Messunsicherheiten für alle Kalibrier-Standards, Messuhren und Drehmomentschlüssel sind enthalten. Die Standard-Kalibrierung ist die „Factory Calibration“.

Optional werden akkreditierte Kalibrierungen nach DAkks angeboten. Das Rosenberger-Kalibrierlabor ist akkreditiert nach DAkks (Deutsche Akkreditierungsstelle) gemäß DIN EN ISO 17025. Akkreditierte Kalibrier-Zertifikate sind weltweit anerkannt, um die Rückführbarkeit von Messergebnissen auf nationale und internationale Standards zu bestätigen.

Für nähere Informationen siehe auch die Application Note AN 001 "Calibration Services":
http://www.rosenberger.com/en/downloads/application_note.php

Die Realisierung dieser Verbesserungen wird Serie für Serie umgesetzt, beginnend mit RPC-3.50. Bis Q2 / 2015 werden die Umstellungen für alle Kalibrier-Kits und Kalibrier-Komponenten abgeschlossen sein.

Rosenberger-Marketing, 118D-2014

